

♪お知らせや学校だよりのカラー版、行事予定等を学校ホームページで掲載しています。ご覧ください♪

高く 広く 強く 豊かに



学校だより



2023(令和5)年12月22日
伊賀市立阿山中学校
No.11 伊賀市千貝10番地
<http://www.iga.ed.jp/ayama-j/>

2023年も間もなく終わり、新しい年を待つばかりとなりました。授業日数としては81日間あった2学期も保護者、地域の皆様の見守りやご支援に支えられ、無事に学期末を迎えられたことに心から感謝を申し上げます。

さて、学校は明日から17日間の冬休みに入ります。今年は早い時期からインフルエンザが猛威を振るっていますので、感染症対策には十分注意を払い、有意義な年末年始にいきましょう。受検間近の3年生はもちろん、2年生にとっても「この冬休みをどう過ごすか」が、その後の学習や生活に大きな影響を与えます。年末年始は様々な行事があり、普段とは違った生活リズムになることもあると思います。体の成長や病気の予防、心の安定のためにも規則正しく充実した日々を過ごせることを願っています。

PTA研修部のみなさまありがとうございました！

11/28～大人とともに考える全校人権集会～

PTA研修部員を中心に保護者の皆さまや地域の方々にも参加いただき「身近な人との関わりについて」という全体テーマのもとに「大人とともに考える全校人権集会」を行いました。



はじめに、『伊賀市部落問題を考える中学生の集い』に生徒実行委員として参加している3年☆さんから今年のアピール文(生徒実行委員会の10人で意見を出し合い作成したもの)が読み上げられ、今回の話し合いのテーマ



①「部落差別をなくしていくために」と、テーマ

②「SNSやインターネットでの人権侵害について」話し合うことを確認しあいました。その後12のグループに分かれて、リーダーを中心に話し合いが進められました。

感想！

- ◇(改めて感じたことは)僕たちに足りないのは、学ぶことを真剣にすることや人の気持ちを考えることだと思う。差別などあまりないという意見もあったが、それはまだ僕たちが気づいていないだけだということが分かった。自分から学んでいきたい。
- ◇自分は、部落差別を聞いたことも見たこともないから昔のことで、今の世代の私たちは知らなくても部落問題は起きないんじゃないかと(前は)思っていたけど、知らない間違ったことを信じてたりだまされたりして、(自分が)知らないうちに加害者になってしまうということが分かったので、そのことをグループのみんなに発信できてよかった。
- ◇同じ学年の子が司会をするようになって、シンプルに「すごいな」と思った。他学年の子や大人の人を相手にどうしたらいい話し合いができるか、当日までにもたくさん考えていて、本番はとっても話しやすい雰囲気をつくってくれたおかげでしっかり考え合うことができた。

私たち一人ひとりが部落問題をはじめとするあらゆる人権問題の解決に向けて、今できることを考え合い交流する有意義な時間となりました。ご参加いただきました保護者の皆さま、地域の皆さま本当にありがとうございました。
(…裏面へつづく…)

がっぶかつどう ひょうしょうでんたつ
 ~ 12月部活動 表彰伝達 ~

ふるりがな しょうりやく
 省略

- 伊賀地区中学校新人卓球大会 <団体の部> [優勝]
 <個人の部> [2位] 2年
- 伊賀地区中学校ソフトテニスシングルス大会 <個人の部> [2位] 2年
 [3位] 2年
- 伊賀地区中学校新人サッカー大会 [優勝]
- 伊賀市中学校新人剣道大会 <団体の部> [優勝]
 <個人の部> [第1位] 2年
 [第2位] 1年



~ Web 版には名前を載せていません ~



ほごしや
 < 保護者のみなさまへ > ~ 学校アンケート・個別懇談会へのご協力ありがとうございました ~

年末のご多用の中、個別懇談会へのご出席ありがとうございました。節目での振り返りが、お子さまの成長の手応えと新たな年のスタートをきる原動力となりますことを願っています。また、学校アンケートにもご協力いただき、ありがとうございました。みなさまから頂戴したご意見を謙虚にかつ前向きに受け止め、今後の学校教育活動の充実につなげていきたいと考えています。全体の集計結果については、今後の学校だよりで報告させていただく予定です。



ふゆやす ちゅう し ねが
 ~ 冬休み中のお知らせとお願い ~

① スマホ・ネットの使用で生活習慣が乱れたり、いじめやトラブル、犯罪に巻き込まれたりしないように、伊賀市では「小中学生のスマホ・ネット使用に関する基本ルール」を作成しています。子どもたちが「安全な冬休み」を過ごせるよう、この機会にお子さまとネットやスマホの使用についてのお話や家庭内での約束の見直しをしていただきますようよろしくお願いいたします。

② 冬休み中も家庭学習のためにタブレットを持ち帰ります。自分のペースで予習・復習ができる学習アプリ「eライブラリ」なども入っていますので、有効に活用するようお願いください。

タブレットに不具合が出た場合は、12月27日までは、学校へご連絡ください。ただし、すぐに対応出来ない場合もありますので、慎重に扱うようお願いいたします。また、アップデートのため毎日深夜に自動で起動します。ご家庭でも常にWi-Fi環境に置いて充電をお願いいたします。

※タブレットPCは、今年度末で無償修理の保険期間が終了します。次年度は破損の場合も修理せず、予備機での対応となります。予備機は台数に限りがありますので、管理の方もよろしくお願いいたします。

とう ききゅうぎょうちゅう がっこう たんにん れんらく
 < 冬季休業中に学校や担任への連絡について >



12月25日~27日、1月5日は、阿山中学校 (TEL 43-0114) へ

12月28日~1月4日は学校閉校日となりますので、学校の職員は不在となります。

この期間は伊賀市教育委員会学校教育課 (TEL 22-9649) へご連絡ください。

※年末年始は、人が集まる機会が増えます。「今年も大切な方々の命を守るために、一人ひとりができること考えて過ごしてほしい」ということを終業式で伝えました。せっかくのお休みですので、ゆっくりしながら健康に気をつけて充実した日々をお過ごしください。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

